

d'augmenter le nombre de religieux attachés à la mission de Ristigouche.

— Dimanche le 19 juillet, à sept heures du soir, a eu lieu à la Cathédrale la bénédiction d'une statue de saint Vincent de Paul. La cérémonie a été présidée par Mgr l'Evêque. Le Très Révérend L.-J. Langis, V. G., a donné le sermon de circonstance. La Conférence de St Vincent de Paul doit cette statue à la générosité de l'un de ses membres, M. le Dr Gauvreau. Cette statue sera placée dans la chapelle St-Antoine, lieu des réunions hebdomadaires de la société.

— La première retraite du clergé du diocèse commencera mardi le 4 août et la deuxième, mardi le 18 août. Ces deux retraites seront prêchées par M. l'abbé V.-H. Marre, prêtre de St-Sulpice de Montréal.

— La retraite de MM. les Ecclésiastiques commencera mercredi soir le 26 août pour se terminer vendredi le 4 septembre.

— La rentrée des élèves au Petit Séminaire aura lieu vendredi le 4 septembre.

— Le 26 juin dernier est décédé à Ste-Flavie, Jean-Néré-Achille Rioux, élève du Séminaire de Rimouski. Il commença ses études au Séminaire en 1888, mais il dut les interrompre souvent pour cause de santé. Après avoir suivi les différentes classes de Lettres et avoir subi avec succès le premier examen baccalauréat, il entra en philosophie en septembre dernier ; mais au bout de quelques mois, sa santé devenant de plus en plus faible, il fut obligé de retourner dans sa famille. Il supporta sa longue maladie avec beaucoup de résignation et une grande conformité à la volonté de Dieu. M. Rioux laisse un bon souvenir de lui au Séminaire de Rimouski, par l'applica-